

Femme Avenir organise un diner-conférence

jeudi 10 décembre 2015

Le 10 décembre à 19 h assuré par la bâtonnière de l'ordre des avocats du barreau du Val de Marne, Anne COSKAS.

Thème : Les violences faites aux femmes

Lieu : Restaurant le Montparnasse 1900

Contact et renseignements : fa.delegation@free.fr

10ème salon de l'AFDU "Des livres et des Femmes"

samedi 28 novembre 2015

Le 28 novembre 2015 de 14 à 19 H à la mairie du 6ème arrondissement de Paris en partenariat avec la librairie Violette and Co

Renseignements au 01 43 20 01 32

Entrée libre

Le Soroptimist organise une conférence -débat

samedi 28 novembre 2015

Le Soroptimist s'associe à la marche internationale pour le climat de Utrecht à Paris, en organisant le 28 Novembre 2015 une conférence-débat.

Lieu : Mairie du 9ème arrondissement de Paris

Thème : Enjeux climatiques : respect des droits humains, comprendre et éduquer pour agir

SOROPTIMIST se mobilise contre les violences

mercredi 25 novembre 2015

10 jours contre les violences faites aux femmes : le 25 Novembre , au plan national une soirée cinéma avec la projection du film de Stephen Frears « Philomena » et jusqu'au 10 Décembre 16 journées d'action dans toute la France.

Pour en savoir plus www.soroptimist.fr

3 manifestations organisées par FDFA

mercredi 25 novembre 2015

« Femmes pour le dire Femmes pour agir » FDFA organise 3 manifestations à l'occasion de la journée mondiale contre les violences faites aux femmes : les 25, 26 et 27 Novembre

le 25 Novembre : une rencontre avec des auteures,

le 26 une soirée avec Pinar SELEK, turque en exil

le 27 Novembre projection de courts métrages « violences du silence »

Renseignements : 01 45 66 63 97

contact@fdfa.fr

<http://fdfa.fr>

Le Soroptimist organise une soirée cinéma sur le plan national

mercredi 25 novembre 2015

A l'occasion des Journées Internationales des Droits Humains et de l'Élimination de la Violence à l'égard des Femmes initiée par l'ONU, le Soroptimist propose une soirée cinéma sur le plan national.

Le même film sera proposé au public en métropole et dans les territoires Outre-Mer.

Le film retenu est « **BIG EYES** » de Tim Burton.

Le bénéfice sera reversé à un organisme local qui lutte contre la violence à l'égard des femmes.

90 villes en France participent à cette action.

Du 25 novembre au 10 décembre 2015 : 16 journées d'action contre la violence

Le film "Que justice soit nôtre"

mardi 10 novembre 2015

Ciné débat le Mardi 10 novembre 2015 à 20 h 30

A l'occasion de la campagne internationale de l'ONU contre les violences faites aux femmes.

Ce ciné débat aura lieu au **studio Galande PARIS 5ème**.

Ce film, une fiction (thriller) sur le sujet du droit des femmes et de la violence faites aux femmes est soutenu par de nombreuses associations féminines dont le CNFF qui recommande vivement sa diffusion.

[Pour en savoir plus](#)

[Plus d'informations](#)

Conférence débat d'Yves RAIBAUD

mardi 10 novembre 2015

Le 10 novembre, notre déléguée régionale CNFF interviendra lors de cette conférence.

Yves RAIBAUD : maître de conférences à l'Université de Bordeaux-Montaigne, chargé de mission égalité femmes-hommes sur le thème « **Quelle place pour les femmes dans l'espace public ? Une ville faite pour les garçons** »

Contact : eric.monnin@univ-fcomte.fr / tél. 06 02 50 12 43

Le CEFEC met à l'honneur les femmes du commerce

lundi 19 octobre 2015

Le 13^{ème} prix Madame Commerce de France sous le haut patronage de Monsieur Alain Juppé Maire de Bordeaux aura lieu le Lundi 19 Octobre 2015.

Le dossier de candidature est disponible sur le site internet www.cefec.fr

FEMMES 3000

mardi 6 octobre 2015

Plusieurs conférences sont prévues : Le mardi 6 octobre : Catherine Refabert, créatrice des poupées Corolle, racontera son parcours et le mardi 3 novembre : Roselyne Bachelot animera une conférence-débat et dédicacera son dernier livre « La petite fille de la Vème ».

Pour en savoir plus : annie.beulin@femmes3000.fr

Généralisation de la complémentaire santé

mardi 29 septembre 2015

La généralisation de la couverture complémentaire santé pour tous les salariés rentrera en vigueur en 2016. Ce qui constitue un défi et de nouvelles opportunités pour les entreprises, leurs collaborateurs et les organismes de protection sociale. **Cette mise en place remet au premier plan les enjeux de prévoyance et protection des risques pour les entreprises et les salariés.**

C'est dans ce contexte que nous avons le plaisir de vous inviter à la **Conférence MUTEX (programme ici)** le **mardi 29 septembre 2015**, à la Maison de la Chimie (de 8h30 à 12h45), sur le thème :

"Quelles (r)évolutions en matière de prévoyance ?"

Pour votre information, les travaux porteront sur deux thématiques centrales :

Débat I : Prévoyance enjeux et opportunités (09h00-11h00)

Débat II : Prévoyance et prévention du risque au travail en entreprise (11h00-12h30)

Participez à cet événement en vous inscrivant **par retour de mail à inscription@rivington.fr, en ligne**, ou en nous renvoyant le **[coupon d'inscription](#)** dûment complété par courrier ou fax (01 84 16 56 58).

Interviendront notamment: **Jean-Hervé LORENZI**, président du Cercle des économistes ; **Bruno PALIER**, directeur de recherche du CNRS à Sciences Po (CEE) ; **Jocelyne CABANAL**, secrétaire nationale CFDT ; **Philippe PIHET**, secrétaire confédéral Force Ouvrière ; **Laurent RABATÉ**, directeur de la protection sociale de l'UIMM et un représentant de la Mutualité Française.

Femmes contre extrémisme, au nom de Dieu ? 17 septembre à l'Assemblée Nationale

jeudi 17 septembre 2015

Nicole Ameline, députée du Calvados, ancienne Ministre, Présidente du CEDAW- Organisation des Nations Unies, Vice-Présidente de l'Assemblée Parlementaire de l'OTAN nous informe qu'elle organisera une grande réunion sur le droit des femmes.

Nicole Ameline, députée du Calvados, ancienne Ministre, Présidente du CEDAW- Organisation des Nations Unies, Vice-Présidente de l'Assemblée Parlementaire de l'OTAN nous informe qu'elle organisera, à l'Assemblée Nationale le 17 septembre prochain de 17H30 à 20H00, une grande réunion sur le droit des femmes. Le thème retenu cette année est « Femmes contre extrémisme, au nom de Dieu ? ».

Cette rencontre sera également l'opportunité de faire un point sur la démarche lancée ensemble l'année dernière afin de proposer la candidature du CEDAW au Prix Nobel de la Paix 2015.

[Télécharger l'invitation](#)

« Professions libérales : le défi de l'égalité femmes-hommes »

mardi 16 juin 2015

Conférence débat

Organisée par le Laboratoire de l'égalité en partenariat avec l'Union des jeunes avocats - Maison du barreau 2-4 rue de Harlay 75001 Paris

SOS ABOLITION

vendredi 12 juin 2015

Le Mouvement du Nid se réjouit de l'adoption en commission spéciale à l'Assemblée nationale d'une version rééquilibrée de la proposition de loi renforçant la lutte contre le système prostitutionnel.

Les amendements portés par les députés Maud Olivier (rapporteuse, PS), Guy Geoffroy (président, UMP), Marie-George Buffet (PC), Catherine Coutelle, Pascale Crozon et leurs collègues PS, et Eva Sas (EELV) ont été adoptés par une large majorité transpartisane.

Les députés Philippe Goujon (UMP) et Charles de Courson (UDI) ont eux aussi insisté sur la nécessité de rassembler les député.e.s sur l'essentiel, c'est-à-dire une lutte déterminée contre les proxénètes, un soutien renforcé aux victimes et un engagement de la responsabilité pénale des clients de la prostitution, jusqu'à présent ignorés par les politiques publiques.

En confirmant l'abrogation du délit de racolage, en réintroduisant l'interdiction de tout achat d'un acte sexuel, et en renforçant les dispositions de protection et d'accompagnement social, les député.e.s ont redonné tout son sens à une proposition de loi qui répond aux besoins des victimes et des associations qui les accompagnent

Le Mouvement du Nid rappelle cependant que la première version de la proposition de loi avait été adoptée dès décembre 2013 et déplore le temps perdu pour la mise en œuvre de cette nouvelle politique globale de lutte contre le système prostitutionnel et de soutien à ses victimes. En conséquence, le Mouvement du Nid appelle solennellement les député.e.s, les sénateur.ice.s et le Gouvernement à permettre une adoption définitive et rapide de la proposition de loi renforçant la lutte contre le système prostitutionnel.

La résolution du Parlement européen du 26 février 2014 considérant la prostitution et son exploitation comme « incompatibles avec la Charte européenne des droits fondamentaux » et l'adoption récente de législations équivalentes au Canada (décembre 2014) et en Irlande du Nord (juin 2015) sont venues conforter la dynamique initiée par une large majorité à l'Assemblée nationale en 2013. Il est maintenant temps de conclure.

Forum Réseaux féminins pour l'égalité Femmes-Hommes

vendredi 29 mai 2015

"Forum des Réseaux féminins pour l'égalité Femmes-Hommes" à Besançon le 29 mai prochain. Notre déléguée régionale Jacqueline Bourgeois a été sollicitée par la Délégation régionale aux droits des femmes et à l'égalité de Franche-Comté pour intervenir dans la table ronde intitulée "les réseaux en faveur des questions sociétales".

Laboratoire de l'égalité

mercredi 22 avril 2015

Le laboratoire de l'égalité vient de publier une nouvelle brochure

[Téléchargez la brochure](#)

Association "Femmes pour le dire Femmes pour agir"

mardi 21 avril 2015

"Femmes pour le dire Femmes pour agir" vient de recevoir le label de la Fédération des clubs de l'UNESCO. Le CNFF s'associe aux félicitations et à la reconnaissance largement méritée de cette association, adhérente du CNFF, qui lutte sans relâche contre la double discrimination : être femme et être handicapée.

Femmes pour le dire, Femmes pour agir

samedi 11 avril 2015

Femmes pour le dire, Femmes pour agir – FDFA- organise un colloque sur le corps de la femme en situation de handicap.

Femmes pour le dire, Femmes pour agir – FDFA- organise un colloque sur le corps de la femme en situation de handicap le samedi 11 Avril à l'espace de conférence des Diaconesses 18 Rue du Sergent Bauchat 75012 Paris. Pour en savoir plus et vous inscrire cliquez [ici](#)

Dîner-débat sur la sécurité intérieure

jeudi 12 mars 2015

Femme avenir organise le 12 Mars prochain un dîner-débat sur la sécurité intérieure.

[Inscription](#)

4 femmes handicapées sur 5 subissent des violences

vendredi 6 mars 2015

Femmes pour le Dire, Femmes pour Agir

FDFA organise le 6 mars une soirée de lancement du premier numéro d'appel en France dédié à l'écoute des femmes en situation de handicap victimes de violences et de maltraitances.

(*Salle Victor Hugo – Palais Bourbon 126, rue de l'Université-75007 PARIS*)

CLEF organise un colloque

jeudi 5 mars 2015

5 Mars : la Coordination française pour le Lobby Européen des Femmes – CLEF organise un colloque

« 20 ans de lutte contre les extrémismes religieux pour les droits des femmes en Europe » (**Maison de l'Europe**- 35-37 rue des Francs Bourgeois 75004 Paris)

Colloque annuel de l'AFFM

samedi 31 janvier 2015

L'Association Française des Femmes Médecins AFFM organise son colloque annuel à l'hôpital européen Georges Pompidou à Paris

sur le thème « Actualités gastro-entérologiques : de l'enfant à l'adulte »

Information & inscription : secretariat.affm@free.fr